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ACTA DE LA REUNIÓN ORDINARIA CELEBRADA 
EL MARTES, 28 DE NOVIEMBRE DE 2023 

SENADORES CLAUSTRALES Y ESTUDIANTILES ELECTOS: 

Presentes:
Maribel Acosta Lugo 
Hilton Alers Valentín 
Beatriz Camacho Padrón 
Rosa N. Chávez Jáuregui 
Dana L. Collins  
Benjamín Colucci Ríos 
Carlos A. Del Valle González 
Carlos A. Flores Ortega 
Fabiola C. González Ríos 
Yamil Guzmán González 
Aikomari Guzmán Martínez 
José M. Irizarry Rodríguez 
Frederick A. Just Agosto 
Iris Martínez de Jesús 
Anderson Martínez Rodríguez 
Carolyn Mercado Rosado   
Yeimaliz M. Mojica Alfaro 

José A. Montalvo Martínez 
Reyes M. Ortiz Albino 
Elsie I. Parés Matos 
Pedro Resto Batalla 
Rubén Reyes Pérez 
Enrique Rodríguez Quiñones 
José Ruiz Arce 
Wilma L. Santiago Gabrielini 
Aidsa I. Santiago Román 
Nayda G. Santiago Santiago 
Jaime E. Sepúlveda Rivera 
Víctor Siberio Torres  
Freya Toledo Feria 
Edith M. Torres Gracia  
Luz E. Quiñones González 
Roberto Vargas Ayala 

SENADORES CLAUSTRALES Y ESTUDIANTILES EX OFFICIO: 

Presentes:
Daniel A. Fernández González 
Fernando Gilbes Santaella 
Raúl E. Macchiavelli 
Omar I. Molina Bas 
Jonathan Muñoz Barreto 
Viktoria M. Pacheco González 

Agustín Rullán Toro 
Roberto L. Seijo Vidal  
Alvin Vélez Acevedo 
Bienvenido Vélez Rivera 
Nancy V. Vicente Vélez

Excusados: 
Luis A. Ferrao Delgado Robinson Rodríguez Pérez 
Manuel Rodríguez Martínez Edly Santiago Andino 
Anidza Valentín Rodríguez  Gloribell Ortiz Ríos 

Invitados: 

Secretaria:  Asistentes: 
Carmen A. Negrón Moure Blanca Vélez Martínez  

Heysha M. Andiarena Hernández 

Se reúne el Senado Académico del Recinto Universitario de Mayagüez, en la fecha arriba 
indicada previa convocatoria de la Rectora Interina, la Dra. Nancy V. Vicente Vélez; preside la 
reunión el Dr. Agustín Rullán Toro, Rector. La reunión comienza a las dos y doce minutos de la 

Aprobada

19 de diciembre de 2023
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tarde en la Sala de Reuniones Dr. Andrés Calderón Colón del Edificio MuSA. La Secretaria pasa 
lista y constata el cuórum con la presencia de cuarenta y cuatro miembros del Senado, según 
consta en la lista que antecede. 
 
En la reunión participa como personal de apoyo el Sr. José L. Morales. 
 
En la reunión participan como intérpretes de lenguajes de señas la Srta. Leida Pérez Méndez y 
la Srta. Nadia Echevarría Bou. 
 
INSTALACIÓN DE SENADORES 
 
El Dr. Agustín Rullán Toro, Rector, instala los siguientes senadores nuevos: 
 

● COLEGIO DE INGENIERÍA 
Dra. Aidsa I. Santiago Román 
 

● COLEGIO DE CIENCIAS AGRÍCOLAS (SEA) 
Prof. Iris M. Martínez De Jesús 
 

● PRESIDENTE CONSEJO GENERAL DE ESTUDIANTES 
Sen. Alvin A. Vélez Acevedo 

 
ACTAS 
 
Los miembros del Senado Académico aprueban las siguientes Actas: 
 

● Acta de la reunión extraordinaria celebrada el martes, 17 de octubre de 2023, según 
circulada. 
 

● Acta de la reunión ordinaria celebrada el martes, 17 de septiembre de 2023, según 
circulada. 

 
INFORME DEL RECTOR  
 

Octubre 2023 

10 

● Reunión para actualizar detalles del Simposio Power & Energy Society 2023 
Participantes: Dr. José Cedeño, Dr. Eduardo Ortiz y estudiantes José Cedeño, 
Javier Moscoso y José R. Moll 

● Reunión con la Dra. Milagritos González para discutir asuntos del Comité para la 
alianza con la Complete College America (CCA). 

● Entrega de Beca Ing. Oberto Marini a dos estudiantes de Ingeniería Civil. 
● Reunión relacionada a la Elección Sindical Asociación Puertorriqueña de Profesores 

Universitarios (APPU) y la Asociación de Profesores y Profesoras del RUM 
(APRUM). Participantes: doctores Rafael Bogglio, William Hernández, Agustín 
Irizarry y Héctor Huyke. 

● Reunión con Sea Grant re: pareo de fondos. Participantes: Dra. Ingrid Padilla, Dr. 
Ruperto Chaparro, Dr. René F. Esteves y Sra. Jeannette Rosado 

 
11 

● Reunión en relación a Isla Magueyes.  Participantes: Dr. Omar Molina, Sra. 
Jeannette Rosado y Dr. Fernando Gilbes 

● Reunión del Comité de Presupuesto de la Junta Universitaria. 
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● Reunión del Comité de Mejoras Permanentes. Participantes: Dr. Omar I. Molina y 
Prof. Griselle Toro. 

● Reunión en relación a la reanudación de actividades académicas en la piscina 
número dos del Natatorio.  Participantes: doctores Omar I. Molina, William 
Hernández, Fernando Gilbes, Sra Damaris Torres, Sra. Rocío Zapata, Prof. Enid 
Rodríguez, Sra. Marilyn García y Sra. Dalitza Bosques. 

12 
● Saludo y participación en el Simposio Power & Energy Transformation organizado 

por la IEEE PES. 
● Reunión Extraordinaria del Departamento de Humanidades 

13 

● Participación en el Simposio Power & Energy Transformation organizado por la IEEE 
PES. 

● Reunión del Steering Comitee del CAEP (Council for the Acreeditation of Educator 
Preparation). Invitada: Dra. Mabel Rivera, Directora de Acreditación de la 
Universidad de Carolina del Norte. 

● Firma de la Proclama de la Semana de la Biociencia en el Recinto Universitario de 
Mayagüez.  

● Reunión del Presidente de la UPR y los Consejos Generales de Estudiantes para 
dialogar acerca del proyecto SOMOS de Primera Hora, donde se resaltarán distintas 
actividades e iniciativas de la Universidad de Puerto Rico 

● Reunión con representantes de la Fraternidad Phi Eta Mu para discutir asuntos 
relacionados con el Centenario de la Fraternidad. 

16 ● Actividad de celebración del Vigésimo Aniversario del mes de la Biociencia llevado 
a cabo en la Administración Central. 

17 ● Visita de ejecutivos de la Compañía Verizon y el Dr. Bienvenido Vélez. 
● Visita de la Dra. Tessie H. Cruz Rivera, Rectora de la Universidad de Puerto Rico – 

Recinto de Ponce 
● Reunión con la Prof. Griselle Toro en relación a asuntos de la Oficina de 

Planificación, Investigación y Mejoramiento Institucional. 
● Reunión Extraordinaria del Senado Académico. 

18 ● Reunión con el Dr. Bienvenido Vélez y personal de Texas Instruments para anunciar 
donativo que estarán otorgando año y reconocer su apoyo de los pasados años.  

● Reunión relacionada con la remodelación del edificio de Química. Participantes: Dr. 
Fernando Gilbes, Ivette Román, Dr. Omar Molina, Dr. Nairmen Mina, Lcda. Gretchen 
Huyke 

● Reunión del Comité de Demografía de la Junta Universitaria 
● Reunión del Comité de Asuntos Estudiantiles de la Junta Universitaria 
● Reunión de Staff del Rector 
● Reunión con la Srta. Estela Muñiz, Presidenta del Consejo General de Estudiantes 
● Iniciación de la American Production and Inventory Control RUM Chapter (APICS 

RUM) 
19 ● Saludo protocolar en la Trigésima Quinta Reunión de Otoño del Programa de 

Afiliados a la Industria (35th IAP Fall Meeting) 
● Reunión con Ayudantes del Rector 
● Marcha Rosada en el RUM 
● Visita del General Steven P. Whitney del Space Force 
● Entrega de Beca de Dominion Energy a cinco estudiantes de la Facultad de 

Ingeniería. 
● Reunión de la Junta Administrativa 
● Job Fair 2023 – Exhibición de Organizaciones Estudiantiles e Investigación  

20 ● Reunión de Rectores con el Presidente de la Universidad de Puerto Rico 
● Actividad de Entrega de Ayudas Económicas de la Asociación de Claustrales 

Jubilados 
● Reunión con el Consejo General de Estudiantes 

23 ● Reunión del Comité de Ubicación de Instituciones en las Justas 
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● Reunión para discutir asuntos del cuadro telefónico del Recinto Universitario de 
Mayagüez.  Participantes: Dr. Omar I. Molina y Sr. Carlos Olivencia 

● Reunión para discutir detalles del Proyecto Aerospace Institute for Research. 
Participantes: Dra. Ingrid Padilla, Dra. Sheilla Torres, Dr. Ruben E. Díaz, Dr. Omar 
I. Molina, Arq. Jorge Méndez, Ing. Juan Vélez y Prof. Grisell Toro 

● Reunión de Decanos (as) con el Rector 

24 

● Saludo protocolar en el Foro de Cambio Climático 2023 organizado por el Municipio 
de Mayagüez y el Centro Hemisférico de Cooperación en Investigación y Educación 
en Ingeniería Aplicada (CoHemis) 

● Saludo y bienvenida en la actividad de apertura de la Semana de las Ciencias 
Económicas 

● Visita a la Oficina de Finanzas del Centro de Investigación y Desarrollo 
● Reunión relacionada al Departamento de Finanzas con el Dr. Omar I. Molina Bas 

25 

● Asistencia al Foro denominado “Puentes de Permanencias” organizado por la 
Oficina de la Honorable Keren Riquelme Cabrera y la Universidad Politécnica de 
Puerto Rico.  Este se enfoca en enunciar la trascendencia e importancia de la 
profesión de ingeniería civil en nuestra sociedad y reconstrucción de la Isla. 

26 

● Reunión con el Sr. Carlos Rivera, Dr. Raj Malhotra y la Dra. Ingrid Padilla y para 
dialogar acerca de la compañía de innovación médica Smartweave y explorar 
oportunidades de colaboración. 

● Saludo protocolar en Homenaje al Dr. Arturo Estrella como parte de las actividades 
de la Semana de las Ciencias Económicas 

● Reunión Extraordinaria del Departamento de Biotecnología Industrial 
● Reunión con la Sra. Larizza Hernández para dialogar asuntos de la Procuraduría 

Estudiantil. 
● Reunión con el Dr. Jonathan Muñoz para dialogar asuntos del Decanato de 

Estudiantes. 
● Reunión relacionada con Asuntos de Seguridad. Participantes: Dr. Omar I. Molina 

Bas, Sr. José Caraballo, Sra. Yanice Bracero y Sr. Ángel Pérez  

27 

● Reunión relacionada a eventos culturales para el próximo semestre con el Dr. 
Fernando Gilbes, Sra. Carmen P. Pares y Dr. José Antonio López del Departamento 
de Artes y Ciencias. 

● Reunión con la Dra Carolyn Mercado acerca de Asuntos de Título IX. 
● Reunión presencial acerca del Proyecto de Zona Histórica del Recinto Universitario 

de Mayagüez. Participantes: Dr. Fernando Gilbes, Arq. Edilberto Rivera, Dr. Jerry 
Torres y Dr. Omar I. Molina. 

● Reunión virtual para dialogar acerca del Proyecto de Energía Renovable para Isla 
Magueyes.  Participantes: el Sr. Carlos R. Tejera y Sr. Gerardo Rodríguez del 
Fideicomiso de Ciencias, Tecnología e Investigación y el Sr. Gilberto Guevara del 
Departamento del Desarrollo Económico y Comercio. Participantes del RUM: Dr. 
Fernando Gilbes, Dra. Ingrid Padilla, Dr. Omar I. Molina, Dr. Ernesto Weil, Dr. Roy 
Armstrong. 

30 ● Reunión con la Federación Laboristas de Empleados Universitarios del Recinto 
Universitario de Mayagüez (FLEURUM), el Dr. Omar I. Molina Bas y el Sr. Jesús 
Acevedo Rivera. 

● Reunión para anunciar la aprobación del Proyecto de Energy EarthShot Research 
Center titulado "ACE-FWICC: Addressing Challenges in Energy: Floating Wind in a 
Changing Climate".  Este proyecto se enfocará en avanzar el diseño y control de 
turbinas de viento flotante incorporando un mayor conocimiento de las condiciones 
meteorológicas y oceánicas a corto y largo plazo.  Participantes: Dr. Bienvenido 
Vélez, Dr. Rubén Díaz, Dr. Umberto Ciri 

● Reunión de Staff con el Rector. 
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● Firma de la Proclama: Semana de la Biología Sintética.  Participantes: Estudiantes 
de la organización International Genetically Engineered Machine (IGEM-RUM), Dr. 
Matías Cafaro y Dra. Calara E. Isaza Brando.   

31 
● Reunión con el Dr. Luis A. Ferrao Delgado para dialogar acerca del Plan de 

Reclutamiento Docente, 
● Reunión de Rectores en la Administración Central. 

Noviembre 2023 

1 
● Presentación del nuevo director del Departamento de Actividades Atléticas, Sr. José 

L. Esteves. 
● Conversatorio en la Isla Magueyes acerca de la situación actual.   

2 
● Reunión con los ayudantes especiales del Rector. 
● Reunión Extraordinaria del Departamento de Biología. 
● Reunión de la Junta Administrativa. 

3 

● Saludo protocolar en la Vigésima Primera Reunión Nacional de Percepción Remota 
y Sistemas de Información Geográfica en Puerto Rico.  Organizado por el Centro 
Hemisférico de Cooperación en Investigación y Educación en Ingeniería y Ciencia 
Aplicada (COHEMIS) 

● Reunión con la Dra. Nancy V. Vicente y la Sra. Xenia Ramírez para dialogar acerca 
del UPR Expo y el proceso de admisión al RUM. 

● Reunión para dialogar acerca de estrategias de promoción para las Justas 
2024.  Participantes: doctores Roberto Seijo Vidal, Edgar Soto y Jaime Esteva, 
señoras Rocío Zapata, Carmen Patricia Pares, Marilyn García y Mariam Ludim 
Rosas. 

● Reunión con el Consejo General de Estudiantes. 
● Reunión virtual para dialogar acerca del Proyecto de Energía Renovable para Isla 

Magueyes.  Participantes: el Sr. Carlos R. Tejera y Sr. Gerardo Rodríguez del 
Fideicomiso de Ciencias, Tecnología e Investigación y el Sr. Gilberto Guevara del 
Departamento del Desarrollo Económico y Comercio. Participantes del RUM: Dr. 
Fernando Gilbes, Dra. Ingrid Padilla, Dr. Omar I. Molina, Dr. Ernesto Weil, Dr. Roy 
Armstrong.  

6 

● Reunión con el Comité de Consulta para la selección del Decano (a) de Asuntos 
Académicos. Participantes: Dra. Edith Torres, Dr. Elvin Román, Dr. Hilton Alers, Dr. 
José Irizarry, Dra. Dana L. Collins y el joven Yamil Guzmán. 

● Reunión con el Dr. Fernando Gilbes y la Prof. María Barbot para dialogar acerca de 
iniciativas del Decanato de Artes y Ciencias como lo son el repaso MCAT, ceremonia 
para nombrar edificio de profesores, la Cumbre de Violencia de Género y la Feria 
de Escuela de Medicinas. 

● Reunión con el Comité de Ubicación de Instituciones en las Justas LAI 2024. 
● Reconocimiento al joven atleta Diego González y su entrenador Sr. Ricardo 

Chaulizant.  El joven velocista se convirtió en el primer puertorriqueño en llegar a 
una final de los 100 metros en los Juegos Panamericanos. 

● Reunión de Staff del Rector. 

10 ● Reunión con el Comité de Consulta No Docente para la selección de Decano (a) de 
Asuntos Académicos. 

 
INFORME DE LA RECTORA INTERINA 
 

Noviembre 
7 ● Reunión del Comité de Agenda del Senado Académico. 

8 ● Reunión de la Junta Universitaria en el Recinto Universitario de Rio Piedras de la 
Universidad de Puerto Rico. 

9 ● Participación en la parada del día del Veterano organizada por el United States Air 
Force Reserve Officers Training Corps (AFROTC). 
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● Participación en la presentación del libro de la exgobernadora Sila María Calderón. 
● Saludo protocolar en la iniciación de la Asociación de Estudiantes de Manejo de 

Proyectos del Colegio de Administración de Empresas (PMSA por sus siglas en 
inglés). 

10 ● Participación en el adiestramiento regional de la Oficina Central de Recuperación, 
Reconstrucción y Resiliencia (COR3 por sus siglas en inglés). 

13 
● Reunión de rectores relacionada al Proyecto sobre Reforma Universitaria 
● Reunión relacionada con incidentes de ciberseguridad en el Recinto Universitario de 

Mayagüez.   

14 

● Continuación de reunión relacionada con incidente de ciberseguridad en el Recinto 
Universitario de Mayagüez.   

● Almuerzo ejecutivo, organizado por el Municipio de Mayagüez, para discutir avances 
relacionados al Puerto de Mayagüez. 

● Reunión con los Ayudantes del Rector. 
15 ● Reunión con el Comité de Asuntos Estudiantiles de la Junta Universitaria. 

16 

● Taller de la Oficina del Contralor Electoral sobre la Veda Electoral. 
● Reunión de la Junta Administrativa. 
● Saludo protocolar en la actividad denominada Sabores del Mundo organizada por la 

Oficina de Exalumnos y Filantropía, Oficina de Inmigración y Cohemis. 
● Saludo protocolar en la actividad de arte “Open Studio” organizada por el 

Departamento de Humanidades. 

21 

● Reunión con el profesor retirado Dr. Félix Santiago acerca de iniciativa para ofrecer 
talleres de valores y virtudes para maestros de escuela y nuestra comunidad 
universitaria.  

● Saludo protocolar en el Maratón del Pavo del Recinto Universitario de Mayagüez. 
● Cena de acción de Gracias del Centro Residencial de Oportunidades de Educación 

de Mayagüez (CROEM) 
 
Como parte del informe del Rector, se presenta el tema del Plan estratégico.  El Rector trae como 
invitadas a la Prof. Griselle Toro, Directora de OPIMI y a la Dra. Carmen Bellido quienes 
presentan la actualización del Plan Estratégico UPRM 2024-2028 y contestan preguntas 
relacionadas. 
 
El Sen. Anderson Martínez, pregunta sobre el incidente de ciberseguridad que ocurrió el pasado 
13 de noviembre de 2023.  La Dra. Nancy V. Vicente Vélez, Decana Interina de Asuntos 
Académicos indica que al momento del incidente ella se reunió con personal del Centro de 
Tecnologías e Información (CTI) y los Decanos de Facultad.  El ataque fue por medio de una 
plataforma de consejería académica por lo que no accedieron a datos demográficos, sí lograron 
acceso a nombre, número de estudiante, código de estudio y algunas anotaciones de los 
consejeros. Inmediatamente que se tuvo conocimiento del ataque se activaron los protocolos 
para este tipo de situaciones. El Dr. Agustín Rullán Toro, Rector, informa que días luego del 
incidente, él se comunicó con el Ing. Víctor Díaz quien le informó y confirmó que, pudieron atacar 
debido a un error en configuración el cual ya fue corregido. Los miembros del Senado solicitan 
al Rector que, para la próxima reunión del Senado Académico, invite al Ing. Víctor E. Díaz, 
Director Interino de la Oficina de Sistemas de Información en la Administración Central, para que 
hable sobre lo sucedido.  
 
El Dr. Agustín Rullán Toro, Rector informa sobre los Cursos Abiertos Autodirigidos Masivos 
(CAAM), explica qué son y cuáles son las metas con esta nueva iniciativa. Se permite la 
participación de la Dra. Milagritos González para que responda preguntas relacionadas. 
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Los miembros del Senado preguntan sobre la renovación de la licencia del programa “Turnitin”. 
El Rector indica que se reunirá con la Decana de Asuntos Académicos para buscar la alternativa 
para volver a adquirir la licencia del programa “Turnitin”. 
 
Los miembros del Senado reciben el informe de actividades del Rector y de la Rectora Interina. 
 
INFORME DE LOS REPRESENTANTES ANTE OTROS ORGANISMOS 
 
Informe del Sen. Benjamín Colucci Ríos, representante claustral ante la Junta Universitaria 
relacionado con los asuntos atendidos en la Junta Universitaria. 
 
Los miembros del Senado Académico reciben el Informe del Sen. Benjamín Colucci Ríos, 
Representante Claustral ante la Junta Universitaria relacionado con los asuntos atendidos en la 
Junta Universitaria. 
 
ELECCIONES 
 
Comité Ad Hoc-Borrador de la Política de Accesibilidad, Diversidad, Equidad e Inclusión de la 
UPR. 
 
Los miembros del Senado constituyen el Comité Ad Hoc sobre el borrador de la Política de 
Accesibilidad, Diversidad, Equidad e Inclusión de la UPR.  La composición del comité es un 
senador claustral, un senador estudiantil, un representante no docente, un representante del 
Departamento de Consejería y Servicios Profesionales, la Directora de la Oficina para 
estudiantes con impedimentos (OSEI) y la Procuradora Estudiantil.  El representante no docente 
será seleccionado desde la Administración y el representante del Departamento de Consejería y 
Servicios Profesionales por el Decano de Estudiantes.  
 
Los miembros del Senado eligen a la Sen. Carolyn J. Mercado Rosado como senadora claustral 
y la Sen. Yeimaliz M. Mojica Alfaro como senadora estudiantil ante el Comité Ad Hoc-Borrador 
de la Política de Accesibilidad, Diversidad, Equidad e Inclusión de la UPR. Además, solicitan 
tiempo adicional para atender la encomienda. 
 
Comité Timón Plan Estratégico UPRM 
 
Los miembros del Senado eligen a la Sen. Nayda G. Santiago Santiago como senadora claustral 
y al Sen. José Ruiz Arce como senadora estudiantil ante el Comité Timón Plan Estratégico 
UPRM. 
 
Comité Consulta para la Designación del/de la Decano(a) de Asuntos Académicos  
 
Los miembros del Senado eligen a la Sen. Freya Toledo Feria como senadora claustral ante el 
Comité de Consulta para la Designación del/de la Decano(a) de Asuntos Académicos en 
sustitución del Sen. Hilton Alers Valentín.  
 
ASUNTOS PENDIENTES  
 
Informe del Sen. Anderson Martínez Rodríguez, Presidente del Comité de Asuntos Estudiantiles, 
relacionado con la Propuesta de Compensación a los senadores estudiantiles. 
 
La Sen. Freya Toledo Feria pregunta a que se refiere el 50% de ausencias justificadas, el               
Sen. Anderson Martínez Rodríguez, Presidente del Comité de Asuntos Estudiantiles indica que 
son las ausencias donde el senador presenta una excusa. El Sen. Raúl Macchiavelli pregunta 
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quién acepta la excusa como justificada, el Sen. Daniel A. Fernández González, expresa que 
debe ser la Secretaria del Senado Académico.  
 
El Dr. Agustín Rullán Toro, Rector le cede la Presidencia a la Dra. Nancy V. Vicente Vélez, 
Decana Interina de Asuntos Académicos, para él expresarse en relación a quien toma la decisión 
si una excusa es justificada. El Rector expone que la responsabilidad de aceptar una excusa 
como justificada debe ser de él como Presidente del organismo. Luego de su intervención, el 
Rector retoma la Presidencia. 
 
Los miembros del Senado Académico reciben el informe y aprueban que se le otorgue a lxs 
senadores estudiantiles una compensación económica de quinientos dólares ($500.00) por 
semestre académico para un total de mil dólares (1,000.00) por año académico. Los senadores 
serán elegibles siempre y cuando cumplan con los siguientes requisitos durante el término de su 
incumbencia:  
 

a. Cumplir con los deberes y responsabilidades asignados según el Reglamento del 
Senado Académico.  
b. Mantener una asistencia consistente a las reuniones ordinarias del Senado Académico. 
Solo se aceptará una excusa justificada.  
c. Los senadores estudiantiles tienen que asistir y participar por lo menos en el 50% de 

las reuniones de comités a los que pertenezca.  
 
Las ausencias tienen que ser justificadas. La Presidencia del Senado Académico será 
responsable de aceptar las justificaciones de ausencias. Al culminar la última reunión ordinaria 
del Senado Académico del semestre y una vez la Secretaría del Senado Académico certifique 
que lxs senadores estudiantiles cumplieron a cabalidad con lo antes estipulado la Oficina del 
Rector procederá a tramitar el pago de la compensación no más tarde de una semana después 
de esa última reunión. 
 
Informe de la Sen. Nancy V. Vicente Vélez, Presidenta del Comité de Cursos, relacionado con el 
Informe de Cursos 23-24-03. 
 
Los miembros del Senado Académico aprueban el informe de la Sen. Nancy V. Vicente Vélez, 
Presidenta del Comité de Cursos, relacionado con el informe de Cursos 23-24-03.  
 
Informe de la Sen. Nancy V. Vicente Vélez, Presidenta del Comité de Cursos, relacionado con el 
Informe de Cursos 23-24-04. 
 
Los miembros del Senado Académico aprueban el informe de la Sen. Nancy V. Vicente Vélez, 
Presidenta del Comité de Cursos, relacionado con el informe de Cursos 23-24-04.  
 
Informe de la Sen. Nancy V. Vicente Vélez, Presidenta del Comité de Cursos, relacionado con el 
Informe de Cursos 23-24-05. 
 
Los miembros del Senado Académico aprueban el informe de la Sen. Nancy V. Vicente Vélez, 
Presidenta del Comité de Cursos, relacionado con el informe de Cursos 23-24-05.  
 
Informe del Sen. Pedro Resto Batalla, Presidente del Comité de Asuntos Curriculares, 
relacionado con la Revisión Curricular en Concentración Menor en Contabilidad. 
 
Los miembros del Senado Académico regresan al Comité el informe del Sen. Pedro Resto 
Batalla, Presidente del Comité Asuntos Curriculares, relacionado con la Revisión Curricular en 
Concentración Menor en Contabilidad para que sea enmendado y presentado en la próxima 
reunión del Senado Académico.   
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Se presenta moción de cierre la cual es secundada sin oposición por lo que se da por terminada 
la reunión; los asuntos que quedaron pendientes se pasan a la próxima reunión. 

Se clausura la reunión a las seis de la tarde. 

DE TODO LO CUAL DOY FE Y CERTIFICO, 

Carmen A. Negrón Moure 
Secretaria 

APROBADO 

Agustín Rullán Toro, Ph.D. 
Rector  

hah 

Enlace a la grabación de la reunión ordinaria del Senado Académico celebrada el martes, 28 de 
noviembre de 2023: https://www.youtube.com/watch?v=5yhmF_imkL8&t=349s 
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